

## Hellio booste ses primes pour la rénovation énergétique des logements pour compenser la hausse des prix de l'énergie !

2023 s'ouvre avec une nouvelle augmentation des prix de l'énergie : une hausse plafonnée à 15 % pour le gaz et l'électricité, respectivement à compter de janvier 2023 et février 2023. Si le bouclier tarifaire permet de limiter ces augmentations, les ménages seront quand même impactés sur leurs factures d'énergie. Pour rappel, en 2022, le bouclier tarifaire avait gelé les prix du gaz et limité la hausse du prix de l'électricité à 4 %.

Afin de protéger le pouvoir d'achat des ménages, Hellio, acteur de référence de la maîtrise de l'énergie, a décidé d'augmenter une nouvelle fois ses primes pour le financement des travaux de rénovation énergétique depuis le 15 janvier 2023. Hellio avait déjà pris la même initiative en septembre 2022.



Pierre Maillard  
PDG de Hellio



*“Le gouvernement a décidé de relever le plafond pour la hausse des prix de l'énergie en 2023. En contrepartie, nous prenons le parti d'augmenter nos primes pour inciter les ménages à s'engager dans des travaux de rénovation énergétique pour réaliser des économies d'énergie pérennes et diminuer l'impact sur leurs factures”, réagit Pierre Maillard, PDG du groupe Hellio.*

### 4 postes de travaux boostés

Cette augmentation s'applique à quatre postes de travaux, ceux qui sont les moins soutenus par les dispositifs d'aides de MaPrimeRénov' et des Certificats d'Économies d'Énergie : l'isolation des murs, l'isolation des combles, la ventilation et le poêle à bois.



Arthur Bernagaud  
Directeur des solutions pour les particuliers



*“La rénovation globale et les systèmes de chauffage performant, comme la pompe à chaleur air/eau ou la chaudière biomasse, bénéficient actuellement d'aides importantes. Nous ne souhaitons pas pour autant délaisser les autres postes de travaux comme l'isolation et la ventilation. Thermiquement, il est bien plus cohérent de se poser d'abord la question de l'isolation et de la ventilation, avant celle du chauffage, même si nous recommandons, dans la mesure du possible, de privilégier une démarche de rénovation globale plutôt que du mono-geste”, souligne Arthur Bernagaud, directeur des solutions pour le résidentiel individuel.*

À noter que les demandes liées aux travaux d'isolation (ITI, ITE, combles et planchers) ont été les plus plébiscitées par les bénéficiaires Hellio en 2022 devant le changement de chauffage<sup>1</sup>.



<sup>1</sup> <https://www.hellio.com/actualites/communiqués/travaux-renovation-energetique-plebiscites-menages-2022-hellio>



#### A propos de Hellio

Hellio est l'acteur historique de référence de la maîtrise de l'énergie. Pionnier du marché des économies d'énergie en France (métropole et Outre-Mer), Hellio ambitionne de permettre au plus grand nombre de maîtriser son énergie : le groupe se démarque par le savoir-faire, l'innovation et la culture métiers de ses équipes sur toute la chaîne de valeur de l'efficacité énergétique. Avec son réseau d'artisans RGE agréés, Hellio œuvre pour simplifier les démarches et apporter des solutions sur-mesure pour tous les consommateurs d'énergie - des particuliers aux entreprises, en passant par les collectivités locales - et ce pour tous les types de bâtiments et leurs équipements.

Indépendant, expert et ancré dans la transition énergétique au quotidien, Hellio prend part à l'effort de relance pour faire de l'énergie de demain, une énergie positive et d'impact, au service de tous.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur [www.hellio.com](http://www.hellio.com)

